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1.
ACCUEIL ET 
BIENVENUE



LISTE DES EXCUSÉS

• Berthod Pierre, président de la ville de Sierre

• Edy Beney, conseiller communal Ville de Sierre

• Pfefferlé François, resp. Service des sports Sierre

• Donzé Francis
• Epiney Patrice et Véronique
• Pont Daniel
• Antille Jacques
• Beaud Jean-Claude
• Antille Alexis
• Pralong Christian
• Gérard Devanthéry
• Gabriela Montani

• Frédéric Revaz, resp. cantonal des cabanes CAS

• Vianin Roland
• Pointner Franz + Hannelore 
• Bally Cinzia 
• Aeschlimann Rosemarie 
• Sierro Yves
• Zenruffinen Claire
• Finarelli Laura
• Meichtry Gard Marie-Jeanne 
• Neven-Scharnigg Thomas



2.
APPROBATION du 
PV de l’Assemblée 
Générale 2023



APPROBATION DU PV 
2023

Le pv 2023 est approuvé à l’unanimité par l’assemblée.

Avec tous les remerciements à la secrétaire Anne-Françoise Clavien pour la 
rédaction du pv. 

Le pv de l’AG est en ligne sur le site web du club : https://clubalpinsierre.ch



3.
RAPPORT DE LA 
PRÉSIDENTE
DEBBIE 
HASLIMANN



RAPPORT DE LA 
PRÉSIDENTE

Chers membres du Club Alpin, chers amis de la montagne,

Mon enthousiasme pour la montagne m’a fait accepter le poste de présidente sans vraiment
savoir quelles seraient les tâches à accomplir. Un peu comme grimper du 7A à vue !

Plusieurs fois, j’ai été absente aux séances de comité car des rendez-vous professionnels
imprévus sont venus se greffer. J’apprécie le travail bien fait et en tant que présidente, je ne
peux de coup plus assurer ce mandat comme j’aimerais le mener. De vous quitter si tôt est
un échec pour moi et en même temps un soulagement car je suis souvent très prise avec
mon job. Donc c’est avec un sentiment particulier que je vous présente ce rapport pour
l’année 2024,

Cette année a été riche en activités, grâce à nos formidables cheffes/chefs de course. Je
tiens à les remercier pour leur engagement et leur dévouement tout au long de l’année. Leur
travail rigoureux et leur passion ont permis d'élaborer un programme de sorties exceptionnel,
offrant à nos membres des expériences variées et enrichissantes. Grâce à eux, nous avons
pu profiter de magnifiques randonnées/sorties et vivre des aventures en toute sécurité.
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RAPPORT DE LA 
PRÉSIDENTE

Je tiens aussi à remercier chaleureusement le comité pour son travail précieux, son
dévouement et son soutien inconditionnel. Vous aussi vous avez joué un rôle clé dans la
réussite de notre club, et sans vous, nous n’aurions pas pu atteindre tout ce que nous
avons réalisé ce dernier temps.

Je souhaite aussi remercier les gardiennes de la Cabane Illhorn pour leur travail précieux
et leur accueil chaleureux tout au long de l’année. Leur dévouement, leur disponibilité et
leur attention aux détails ont grandement contribué à la réputation et au succès de notre
cabane.

Je suis également très reconnaissante envers chacun d'entre vous, les membres du club,
pour la confiance que vous avez nous accordée. Votre passion pour la montagne, votre
enthousiasme, et votre esprit de camaraderie ont été les moteurs de notre réussite
collective. Le comité compte aussi sur vous pour faire continuer d’animer le club et de
motiver vos amis/vos proches de nous rejoindre.
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RAPPORT DE LA 
PRÉSIDENTE

Je suis heureuse de vous annoncer que Pier Giorgio reprendra le poste de président
pour une année en tant qu'intermédiaire. Je suis confiante qu’il saura diriger le club avec
compétence et bienveillance durant cette transition. Nous avons donc 1 an devant nous
pour trouver quelqu’un qui prendra le relais et poursuivra cette belle aventure avec une
énergie et engagement. Donc n’hésitez pas d’approcher le comité si vous avez envie de
devenir notre futur/e président/e.

Je pars le cœur serein, avec des souvenirs inoubliables, et la certitude que notre club
est entre de bonnes mains avec Pier Giorgio et le comité. Je vous souhaite beaucoup
de succès dans vos futures ascensions, tant sur les cimes que dans vos vies
personnelles. Merci.

Debbie
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4.
RAPPORT DE LA 
CAISSIERE 
OTTILIA WASER



Bilan et compte profits et pertes du CAS groupe de Sierre

Bilan du 1.10.2023 au 30.09.2024
Actif 2021/2022 Budget 2023 2023/2024 Budget 2024
Caisse 348.35 64.65
Banque Raiffeisen 72 547.14 29 686.86
Titres 1.00 1.00
Actifs transitoires 10 022.38
Cabane, bâtiment + terrain 778 000.00 758 000.00
Total actif 860 918.87 787 752.51

Passif
Hypothèque Raiffeisen -379 124.35 -367 874.35
Parts cabane -66 000.00 -66 000.00
Crédit NPR Etat du Valais -251 531.95 -251 531.95
Passif transitoire -72 580.35 -10 000.00
Capital -90 667.04 -91 682.22
Bénéfice/perte -1 015.18 -663.99
Total passif -860 918.87 -787 752.51

Compte profits et pertes 
Cotisations CC Berne 20 201.60 21 000.00 19 674.70 20 000.00
Loyer cabane 66 000.00 66 000.00 66 000.00 66 000.00
Brochure 100è anniversaire 180.00 120.00 22.50 100.00
Subventions commune Sierre 7 425.00 3 000.00 4 350.00 3 000.00
Subventions Jeunesse+sports 5 535.48 3 000.00 3 371.87 5 000.00
Intérêt part Raiffeisen 3.25 3.90
Autres recettes 271.00
Dons cabane 0.00
Total produits 99 616.33 93 120.00 93 422.97 94 100.00

Subvention des courses -2 409.20 -5 000.00 -1 579.10 -5 000.00
Subvention AJ-OJ -15 950.00 -6 000.00 -14 250.00 -15 000.00
Subvention formation -2 301.90 -3 000.00 -839.00 -3 000.00
Cotisation à Section M.Rosa -6 056.00 -6 300.00 -5 978.00 -6 000.00
Assemblées -3 412.00 -3 000.00 -2 312.20 -3 000.00
Assurances -3 881.60 -4 000.00 -4 422.20 -4 300.00
Entretien cabane -25 206.80 -25 000.00 -24 295.58 -22 000.00
Divers secrétariat -254.00 -500.00 -1 040.10 -1 000.00
Autres charges -1 878.60 -800.00 -1 003.75 -2 000.00
Intérêts + frais bancaires -6 935.25 -10 500.00 -7 975.60 -10 000.00
Impôts -973.15 -1 200.00 -2 063.45 -2 000.00
Amortissement cabane -29 342.65 -27 000.00 -27 000.00 -20 000.00
Total charges -98 601.15 -92 300.00 -92 758.98 -93 300.00

Bénéfice/perte 1 015.18 820.00 663.99 800.00

La caissière, Ottilia, distribue la feuille de présentation
des comptes aux membres présents à l’assemblée et
donne lecture des points du bilan et précise :

• Investissements cabane 2023 : CHF 125’000.-
• Investissements cabane 2024 : CHF 7’000.-
• Subvention Ville de Sierre : CHF 4’350.-
• Le remplacement du chauffage a été remboursé

par l’assurance.

Il n’y a pas de question de la part des membres.

Le rapport est approuvé par les membres de
l’assemblée par applaudissement.

PRESENTATION DES 
COMPTES 2024



5.
RAPPORT DES 
VERIFICATEURS
PIERRE-NOËL JULEN 
&
MAURICE ZUFFEREY



VERIFICATEURS DES 
COMPTES

Maurice Zufferey donne lecture du
rapport de révision. Le rapport est
approuvé par l’assemblée par
applaudissement donnant ainsi
décharge aux organes responsables.

Avec tous les remerciements à
Maurice Zufferey et Pierre-Noël
Julen qui sont reconduits dans leur
fonction pour l’an prochain.



6.
PRÉSENTATION DU 
BUDGET 2024-2025



BUDGET 2024-2025
Bilan et compte profits et pertes du CAS groupe de Sierre

Bilan du 1.10.2023 au 30.09.2024

Actif 2021/2022 Budget 2023 2023/2024
Budget 

2024 / 2025
Caisse 348.35 64.65
Banque Raiffeisen 72 547.14 29 686.86
Titres 1.00 1.00
Actifs transitoires 10 022.38
Cabane, bâtiment + terrain 778 000.00 758 000.00
Total actif 860 918.87 787 752.51

Passif
Hypothèque Raiffeisen -379 124.35 -367 874.35
Parts cabane -66 000.00 -66 000.00
Crédit NPR Etat du Valais -251 531.95 -251 531.95
Passif transitoire -72 580.35 -10 000.00
Capital -90 667.04 -91 682.22
Bénéfice/perte -1 015.18 -663.99
Total passif -860 918.87 -787 752.51

Compte profits et pertes 
Cotisations CC Berne 20 201.60 21 000.00 19 674.70 20 000.00
Loyer cabane 66 000.00 66 000.00 66 000.00 66 000.00
Brochure 100è anniversaire 180.00 120.00 22.50 100.00
Subventions commune Sierre 7 425.00 3 000.00 4 350.00 3 000.00
Subventions Jeunesse+sports 5 535.48 3 000.00 3 371.87 5 000.00
Intérêt part Raiffeisen 3.25 3.90
Autres recettes 271.00
Dons cabane 0.00
Total produits 99 616.33 93 120.00 93 422.97 94 100.00

Subvention des courses -2 409.20 -5 000.00 -1 579.10 -5 000.00
Subvention AJ-OJ -15 950.00 -6 000.00 -14 250.00 -15 000.00
Subvention formation -2 301.90 -3 000.00 -839.00 -3 000.00
Cotisation à Section M.Rosa -6 056.00 -6 300.00 -5 978.00 -6 000.00
Assemblées -3 412.00 -3 000.00 -2 312.20 -3 000.00
Assurances -3 881.60 -4 000.00 -4 422.20 -4 300.00
Entretien cabane -25 206.80 -25 000.00 -24 295.58 -22 000.00
Divers secrétariat -254.00 -500.00 -1 040.10 -1 000.00
Autres charges -1 878.60 -800.00 -1 003.75 -2 000.00
Intérêts + frais bancaires -6 935.25 -10 500.00 -7 975.60 -10 000.00
Impôts -973.15 -1 200.00 -2 063.45 -2 000.00
Amortissement cabane -29 342.65 -27 000.00 -27 000.00 -20 000.00
Total charges -98 601.15 -92 300.00 -92 758.98 -93 300.00

Bénéfice/perte 1 015.18 820.00 663.99 800.00

La caissière Ottilia donne lecture du budget et
précise :
• L’impôt élevé sera remboursé l’an prochain.
• Les parts cabanes seront remboursées l’an

prochain suivant les disponibilités. Le comité est
confiant car les locations de la cabane sont
régulières.

Il n’y a pas de questions dans l’assemblée.
Le budget est approuvé par les membres par
applaudissement. Avec remerciements à Ottilia
pour son travail.



7.
RAPPORT DES 
CHEFS DE COURSE



PAROLE A :

• Anne-Lyse Neyroud

• Responsable des courses



RAPPORT DE LA CHEFFE DE 
COURSE

Les mousquetons, la corde sont des éléments indispensables pour les courses en haute montagne tout
comme vous, chers/res chefs/fes de courses, vous êtes précieux à la vie du club. Amis clubistes aussi !
Chaque personne est utile ! MERCI !
En relisant La Cordée de décembre 2019, il n’y avait que 2 courses annoncées pour 2020 ! Pour
annoncer ses activités 2024, le groupe de Sierre occupe 3 pages du journal La Cordée. Je suis
reconnaissante pour cette belle progression, MERCI à toute l’équipe !

Mises à part 3 courses annulées par manque de participants, 1 course car le chef de course était
accidenté et 1 course supprimée car la route pour Saas Fée a été malheureusement coupée à la suite
d’éboulements. Les autres courses se sont bien déroulées. Rendez-vous sur le site pour lire les
différents récits de course ou simplement en feuilletant La Cordée.

Nouveauté : le CAS groupe de Sierre, en collaboration avec le CAS de Montana / Vermala a établi une
directive pour les participants aux courses et deux règlements : 1 règlement pour les chefs/fes de
course et 1 règlement pour la commission des chefs/fes de couse.

Ce travail de longue haleine, n’a pu être finalisé à temps pour cette année et sera présenté à
l’Assemblée Générale de l’an prochain.
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RAPPORT DE LA CHEFFE DE 
COURSE

Depuis 2 ans, mes problèmes de vue se sont aggravés. Je n’ai pas de souci pour mener à bien
mon quotidien. Par contre pour établir le programme, recopier des numéros de téléphone devient
compliqué. C’est pourquoi, je quitte le poste de responsable des chefs/fes de course. Comme
annoncé lors de la dernière AG c’est Adrien Perruchoud qui me remplace et je lui en suis très
reconnaissante. Cette activité au sein du comité m’a permis de rencontrer de belles personnes, j’ai
progressé en informatique et j’ai pris conscience de l’énergie qu’il faut déployer pour faire
fonctionner un club.

Je ne quitte pas complètement le club puisque je reste modestement active en tant que cheffe de
course de randonnée.

Avec Adrien et ses nombreuses compétences, l’avenir du groupe de Sierre s’annonce prometteur !
Je lui cède la parole.

Anne-Lyse Neyroud
Cabane Illhorn 6 octobre 2024
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PAROLE A :

Adrien Perruchoud

Nouveau responsable des courses



RAPPORT DU NOUVEAU 
CHEF DE COURSE

Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs les membres du comité, Chers membres du Club Alpin
du groupe de Sierre,

Dans les prochaines minutes, je vous propose d’aborder l’essence même de notre raison d’être : nos
activités. En effet, j’aimerai vous présenter brièvement le programme 2025 d’une part, et, d’autre part,
vous donnez un aperçu de la situation des Chefs de course de la section.

Le programme 2025 s’inscrit dans une continuité initiée par Anne Lyse. Pas moins d’une vingtaine de
sorties s’offrent à vous et il y en aura pour tous les goûts : du facile comme du plus difficile, des
randonnées d’été comme d’hiver, du ski hors-piste, de l’escalade et même une sortie Look retro !

A cela s’ajoute pour les plus jeunes d’entre nous (OJ) une activité tous les mercredis sous la conduite
de notre responsable et expert J&S, Daniel Ruppen.

Finalement, et pour clore le thème des activités, je ne peux passer sous silence le groupe des
randonneurs. Il connait un vif succès et la participation à ces sorties prouve que la demande existe. Je
sais que cela est le fruit d’un engagement inconditionnel de son responsable : Pier Giorgio.

Pour toutes nos activités, n’hésitez pas à consulter le programme qui se trouve sur notre site internet.
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RAPPORT DU NOUVEAU 
CHEF DE COURSE

Les chefs de course sont au nombre de 11. Ce chiffre a tendance à rester stable. 

Une attention particulière sera mise sur les formations de base, ainsi que les formations continues. En
effet, les exigences (aussi légales) augmentent de plus en plus et cela est certainement lié à l’époque
dans laquelle nous vivons. Toutefois, je sais pouvoir compter sur des Chefs de course engagés et
responsables. Je tiens à vivement les remercier pour leur engagement.

Le recrutement est une activité de tous les instants. Je suis en contact avec un candidat « chef de
course » qui, je l’espère, vous sera présenté lors de notre prochaine AG. Cela étant, n’hésitez pas à
faire de la publicité pour notre section ainsi que les formations dispensées par le CAS. Je reste bien
évidemment à disposition après l’assemblée pour en discuter.

En guise de conclusion, je remercie Jérome Nanchen, responsable des Chefs de course de Montana-
Vermala, pour la bonne collaboration qui règne entre nos deux entités. Et il ne me reste plus qu’à
prendre congé de vous et passer la parole à Daniel, responsable OJ/AJ.

Adrien Perruchoud 
Illhorn, le 06.10.2024
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PAROLE A :

Pier Giorgio Readelli

Responsable GDR



RAPPORT GROUPE DES 
RANDONNEURS

La saison 2024 se terminera mercredi 9 octobre 2024 avec la sortie traditionnelle
accompagnée d’un repas chasse.
Ça a été une saison particulière avec de fortes chutes de neige au printemps et assez
humide. Nous avons dû adapter nos sorties à ces conditions météorologiques.

Avec 31 sorties (4 sur neige, 27 pédestres et 1 semaine en Engadine) nous avons
parcouru 300 km et grimpé 20 km.
Nous avons passé ensemble 130 heures de marche effective sans incident majeur et nous
avons enregistré une moyenne de 14 participants par sortie.

Pour notre semaine en Engadine la plupart des 21 participants ont rejoint Pontresina en
train et ceux qui avaient une voiture l'ont laissée toute la semaine au parking de l'hôtel. Le
pass reçu nous a permis d'utiliser les transports publics gratuitement, y compris les
installations de remontées mécaniques en fonctionnement. Notre semaine de trekking
s'est terminée sans incident. La météo un peu capricieuse nous a obligés à choisir des
itinéraires pas trop en altitude, également parce que les fortes chutes de neige du
printemps avaient laissé beaucoup de névés.
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RAPPORT GROUPE DES 
RANDONNEURS

Le programme GDR 2025 sera publié sur notre site web et dans le magazine de section La
Cordée.
Nous maintiendrons notre traditionnelle sortie avec grillade, et à la fin de la saison, notre sortie
avec le repas de chasse.

La semaine traditionnelle de randonnées se déroulera au Tessin.

J'en profite pour remercier tous les chefs de courses qui, par leur engagement, ont contribué au
succès de la saison 2024.

Merci de votre attention,
Pier Giorgio

Cabane Illhorn, le 06.10.2024
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PAROLE A :

Daniel Ruppen

Responsable A J/OJ



RAPPORT AJ/OJ

Cette année de 2024 est un peu différente des années précédentes et en particulier de
l’année de 2023.

En effet le CAS Sierre collabore avec les écoles lesquelles ont un programme de sports
facultatifs tous les mercredis après-midi au printemps de mi-mars à mi-juin, environ dix
séances, et l’automne de mi-septembre à mi-décembre, également environ dix séances.
Il y a trois ans j’ai contacté l’école pour proposer d’inclure l’escalade dans ce sport facultatif
des enfants de 8-9 ans, cela a été admis. Seulement cette année il n’y a pas eu
d’inscription pour l’escalade des mercredis du printemps et de l’automne.
Cela est triste car pour nous CAS c’est notre principale source de futurs candidats pour le
club, ainsi que quelques sous qui arrivent de l’école et de Jeunesse et Sport. Espérons
que 2025 soit plus favorable et que l’école aura à nouveau des inscriptions pour l’escalade.

Malgré tout, je persévère et l’hiver dernier j’ai introduit le ski et nous sommes allés tous les
mercredis skier à Vercorin avec 4 à 6 jeunes et un samedi de ski à Lauchenalp dans le
Lötschental.
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RAPPORT AJ/OJ

Le printemps nous avons fait de l’escalade les mercredis après-midi (hors plan scolaire) et
parfois le samedi. Il y eu 3 jours de pluie que nous avons passés en salle à Saxon et à
Montana. A Pâques nous avons campé au Val d’Aosta et grimpé 6 jours. L’été j’avais prévu
de l’escalade et 2 x4’000 en alpinisme mais ça n’a pas eu lieu faute d’inscription. Cet
automne j’ai repris l’escalade, les mercredis après-midi, (hors école) avec 3 à 4 participants.

Les chiffres : hiver + printemps + été, sans l’automne : 18 jours, 73 participants. En
conclusion : sans les écoles = moitié moins de participants, le nombre de journées sont
équivalentes à 2023 . par contre pas de rentrées financières de l’école et moins de la part de
Jeunesse et Sport.

Je termine ce rapport en remerciant pour leur précieux soutient : la commune de Sierre,
les écoles de Sierre, jeunesse et sports, le CAS de Sierre et tout son comité qui m’a
soutenu, assisté et fait confiance.
Je souhaite pour l’an 2025 plein succès et beaucoup de bonheur à la jeunesse du groupe de
Sierre.

Votre serviteur, Daniel Ruppen, guide de haute montagne
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8.
RAPPORT DU PRÉPOSÉ 
A LA CABANE ILLHORN
OLIVIER SCHALLBETTER



RAPPORT CABANE ILLHORN

A la fin de l’année passée j’ai eu des problèmes de santé et je n’ai pas pu faire la transition avec
les nouvelles gardiennes. Je remercie le comité d’avoir fait l’état des lieux et l’inventaire du
matériel de la cabane appartenant au CAS avec l’ancienne locataire. Voilà une année que les
gardiennes ont pris leur quartier. Elles sont formidables ! Tout est fait maison. Chacune a son
travail. Elles sont complémentaires.

L’an passé, à cause de la neige arrivée tôt, le nouveau local n’a pas pu être utilisé de manière
optimale. Actuellement, 1,500 tonne de pomme de terre y est déjà stockée pour la saison à
venir. Les gérantes apprécient grandement ce local qui est une réelle plus-value pour la cabane.

Cet été, je suis monté une dizaine de fois pour effectuer divers travaux d’entretien sur le site. 
Des détecteurs de fumée ont été installés dans la cabane.

Travaux prévu l’année prochain : 
· Aménager le local des gardiennes en faisant 2 chambres et une salle de bain. 
· Modifier la terrasse à l’extérieur en bouchant l’escalier côté cabane et refaire l’étanchéité et 

la barrière.
Merci pour votre attention.       Olivier Schallbetter, Chandolin le 6.10.2024



9.
RENOUVELLEMENT 
DU COMITE



RENOUVELLEMENT DU 
COMITÉ

Le comité propose pour succéder à 

Debbie Haslimann, présidente Pier Giorgio Readelli 
président ad intérim, pour 1 an

Toute personne intéressée à reprendre le poste peut contacter le comité.

L’assemblée approuve par applaudissement la nomination de Pier Giorgio au poste 
de président.

Un cadeau est remis à Debbie, la présidente qui quitte sa fonction et à Anne-Lyse
qui a pris très à cœur son rôle de responsable des courses durant sa fonction de
2021 à 2024.



NOUVEAU COMITÉ

Le comité est renouvelé comme suit :

Président Pier Giorgio Readelli
Vice-président Jean-Bernard Rouvinez
Caissière Ottilia Waser
Secrétaire Anne-Françoise Clavien
Responsable cabane Olivier Schallbetter
Chef de course Adrien Perruchoud
Chef AJ/OJ Daniel Ruppen
Chef GDR Pier Giorgio Readelli
Gestion des membres Thomas Neven-Scharnigg

L’assemblée approuve par applaudissement le nouveau comité.



10.
ADMISSIONS/DEMISSIONS
JUBILAIRES



ADMISSIONS 
DÉMISSIONS 
• Admissions 42 personnes
• Réadmissions 14 personnes
• Démissions 23 personnes
• Décès  Aucun

• Total des members 689 

Le comité félicite tous les jubilaires
pour leur fidélité et adresse ses
remerciements aux membres
présents à la cabane Illhorn pour
l’assemblée générale. Cédric Morand, 

Nouveau membre



JUBILAIRES 
25 ans
Donzé Francis
Panchard Pierre-André
Panchard-Pont Rose-Marie
Montani Gabriella
Pralong Christian
Epiney Patrice
Epiney-Raboud Véronique
Poyeton Virginie

Gard Louis-Philippe

40 ans



JUBILAIRES 
50 ans

Le comité félicite et remercie
Jean-Bernard Rouvinez,
présent à l’assemblée, qui
œuvre pour notre club avec
passion depuis si longtemps.

Antille Jacques
Pont Daniel
Rouvinez Jean-Bernard
Salamin Daniel
Seewer Kurt
Vianin Roland
Bakker Anne-Lise
Salamin Gabrielle



JUBILAIRES 
60 ans
Comina Astrid
Martin Jacqueline

Elles ont été parmi les premières
dames à rejoindre le club Alpin de
Sierre. Ce dernier, fut à l’époque,
le premier à ouvrir et à admettre
les femmes. Elles avaient vingt
ans.

Beaud Jean-Claude

65 ans



11.
DIVERS



DIVERS
• La verrée de Noël aura lieu le mercredi 11 décembre 2024 à la Colline de Géronde.
• AD du 25 mai 2025 à St-Nicolas. Sierre a droit à 7 délégués. 3 membres : Georges-Henri,

Ottilia et Marie-Jo se sont déjà annoncés participants.
• Mot de la gérante de la cabane Soetkin : Je remercie le comité du Club Alpin de Sierre

de nous avoir fait confiance. Nous avons eu une très belle saison d’hiver et un bel été.
Nous sommes prêts pour la saison prochaine. Le local de stockage est bien rempli ! C’est
un très bel investissement que nous apprécions énormément. Bravo !

• Si vous êtes de passage à la cabane, n’hésitez à annoncer que vous êtes membre de la
section.

• Pierre-Michel Rey demande la parole car il a vu une annonce dans le journal qui stipulait
Cabane Illhorn Sàrl. C’est Soetkin qui lui répond qu’une société a été créée par elle pour la
gestion de la cabane. Cela ne concerne en rien le Club Alpin de Sierre.

• Jean-Bernard Rouvinez remercie Olivier pour tout son travail à la cabane. Il remercie
également André Faggioli, avocat, de sa présence à l’assemblée et pour avoir relu les
statuts de notre club. Il a émis quelques suggestions de modifications. Elles seront
soumises et discutées lors de l’AG de l’an prochain.



DIVERS

Le doyen de l’assemblée, Edouard
Sommer, se souvient avec nostalgie de
l’époque ou le Club Alpin avait son stamm
au Terminus.
Il demande si c’est envisageable d’y avoir
un nouveau stamm ainsi que remettre à
l’honneur au goût du jour : le repas
choucroute, suivi du bal en tenue élégante
…



PAROLE A :

• Damien Revaz
• Président du comité de la section Monte-Rosa



NOUVELLES DU COMITÉ 
CANTONAL

Damien Revaz, président de la section Monte Rosa nous transmet les salutations du comité
cantonal. Il remercie le comité pour son travail et en particulier la présidente et toutes les
personnes qui œuvrent et aident au bon fonctionnement du groupe. Il félicite le groupe de
l’évolution de l’offre des courses et du programme proposé aux membres.

Les nouvelles cantonales
• Maintenir le parc immobilier des cabanes.
• Trouver des financements. Notamment pour Shönbiel et la cabane des Dix. Chaque don, petit

ou grand est utile. Les personnes intéressées par le sponsoring peuvent utiliser l’un ou l’autre
code :
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NOUVELLES DU COMITÉ 
CANTONAL

Assemblée des délégués
Lors de la dernière assemblée des délégués il a été décidé d’augmenter de CHF 10.- par
personne la cotisation des membres pour augmenter le fonds des cabanes de section.
L'assemblée des délégués 2025 se tiendra le 25 avril 2025 à Saint-Nicolas.

La Cordée
Je constate de manière régulière à quel point c’est un journal lu et apprécié des membres qui
prennent, entre autres, connaissance des activités des autres groupes du canton. Je remercie
le groupe de Sierre qui partage régulièrement, avec enthousiasme, les comptes rendus de ses
activités sur le journal La Cordée.

Club Alpin Suisse
L’an passé la relation n’était pas optimale entre les deux parties. Aujourd’hui il y a une
accalmie. Le comité travaille pour que les relations s’améliorent encore.
Les groupes du Valais central de Sierre et de Sion ont la tâche de trouver un président de
section pour la période à venir.
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BELLE SAISON 
D’HIVER A TOUS !

L’assemblée est levée à 12h40. 

L’apéritif est servi sur la terrasse de la cabane
Illhorn et la raclette à l’intérieur de la cabane en
raison du temps automnal un peu frais.



APPROBATION DU PV PAR LE COMITE

La présidente
Debbie Haslimann

La secrétaire
Anne-Françoise Clavien

Sierre, le 19 octobre 2024


